

viernes 21 de octubre de 2016

Casi un centenar de turistas británicos coinciden esta semana visitando Antequera a través de los acuerdos adoptados con el touroperador Great Rail Journeis y Rail Discoveries

Casi un centenar de turistas británicos coinciden esta semana visitando Antequera a través de los acuerdos adoptados con el touroperador Great Rail Journeis y Rail Discoveries

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Turismo, Comercio y Promoción para el Empleo, Belén Jiménez, saludaban en la tarde de ayer miércoles 19 de octubre a dos grupos de turistas británicos, de alrededor de medio centenar de personas cada uno, que se encuentran esta semana visitando nuestra ciudad a través de las visitas promovidas por el touroperador Great Rail Journeis y Rail Discoveries.



En lo que va de año, han sido ya diez los grupos compuestos por 30-40 personas de media que han visitado Antequera durante una semana a través de los acuerdos promocionales adoptados con dicho touroperador británico, teniéndose ya prevista la llegada de otros 26 grupos programados para el próximo año. En la visita de ayer estuvieron presentes dos responsables de la dirección de Great Rail Journeis, cuya sede se ubica en la localidad inglesa de York.

Tanto el alcalde Manolo Barón como la concejal Belén Jiménez muestran su satisfacción por el auge y desarrollo que cada vez más está teniendo Antequera como destino turístico con el desarrollo de excursiones programadas desde el extranjero y que, como en este caso, conllevan la estancia durante una semana de un nutrido grupo de



visitantes.

